

「うまくなる！ マット運動&跳び箱セミナー」

★ 参加者の声 ★

普段、跳び箱やマット運動などをする機会がないので、とても良い機会を感謝します。

先生方、さすがベテラン先生ですね！子どもたちは一日の参加だけで沢山のことにチャレンジできました。ぜひまた機会がありましたら参加したいので、よろしくお願いします！

久々にホームスクーラーの皆さんにお会いできたのも、嬉しかったです。皆さんの近況報告などに大変励まされました。

特に良かったことは、長男がミニLITの一員として参加でき、他のメンバーと一緒に奉

仕できたこと。また、先生が、大人数にも関わらず、回って指導してくださったことです。

また、稲葉さんの「子どもの背を伸ばすためのセミナー」がためになりました。

ホームスクーラーは学校に行っていないため、なかなか経験できないことを経験できたことは感謝でした。

コロナ時代で、なかなか集まるのも難しいですが、やはり対面で会えると励まされますね！運動セミナーのように、ホームスクーラーが集まれる機会は貴重だと思いました。

(Aさん)



日頃できない種類の運動ができて良かったです。コロナで様々な制約がある中、開催したださりありがとうございます。高1の娘のLIT参加がまだ出来ていないので、早くコンベンション、白馬、サマーキャンプを復活してもらえると嬉しいです。

「聖書が教える恋愛講座」のティーン向けセミナーや、「LGBTQの当事者とクリスチャンとして知恵ある対応をするためのセミナー」等があると嬉しいです。

いつも励ましの機会をありがとうございます。
(Bさん)

子どもに優しくしていただき、感謝でした。これから、いろいろと参加していきたいと思っています。よろしく願いいたします。

コロナの中で実施がなかなか難しいとは思

いますが、キャンプやコンベンションに、ぜひ家族で参加したいです。

(Cさん)

たのしかったです。らいねんもやりたいです。

(Dさん、7歳)

めっちゃ楽しくて思い出に残りました。また、みんなでしたいです。

(Eさん、13歳)

楽しかった。逆立ちが完璧にできるようになりたい。お友だちもできて良かった。なかなかチャーチスクールでは出来ない跳び箱や

マット運動を、プロの先生の指導の下、行うことができて良かったです。良い機会をありがとうございました。
(Fさん)

いつもウォーキングと縄跳びぐらいしか運動しない私には、少しハードでしたが、仲間といっしょにする事でとても楽しく、ワクワクしながら取り組む事ができました。

チャレンジしてみると、意外と跳び箱も跳べたりして、ケガなくできたのは本当に感謝

です。近況アップデートの時間もとても良かったです。

神の子どもたちとして一緒に何かをする事自体がとても楽しくて、嬉しい事です!! ぜひこれからもこの様な場を作っていただけると大変感謝です。
(Gさん、17歳)